



豊小だより

2022.5.20



風薫る5月 さわやかな季節になりました

校庭や八幡山の木々や草花が色鮮やかになり、新緑の美しい季節になりました。新学期が始まり1か月が経ちました。入学したばかりの1年生も学校生活に慣れてきて、日一日と豊小学校の一員として成長しています。先日の「1年生を迎える会」では、1年生は、クラス紹介をする動画を作成して校内放送をしました。

今、コロナ渦にあり、学校生活は様々な制限を余儀なくされています。しかし、どうすれば実践できるかを考え、教育活動を続けていきます。今年度も教職員が一丸となり、学校教育目標である「豊かな心を持ち、自己実現を図ろうと、たくましく生きる子の育成」が達成できるよう教育実践を進めていきます。また、教育活動は、保護者の皆様や地域の皆様、教職員、関係諸機関等が一体となり進めていくことが必要不可欠です。子どもの成長を支援するためには、学校も地域も同じ目標をもつことが重要です。学校と地域が両輪となり、子どもたちの成長を後押ししていければと思います。よろしくお願いいたします。

スクールプランを作成しました

前述の本校の学校教育目標の達成、そして、本年度の目指す子ども像「自己の成長を認め、学びの広がり・深まりを楽しむ子」の育成を目指し、学校経営方針を具体的に示した「スクールプラン」を作成しました。これからの活躍を期待される子どもたちには、自ら課題を発見し、自ら考え、判断し、よりよく解決する確かな学力、主体的に取り組む意欲、他者と協働するコミュニケーション能力が求められています。そこで本校では、「わかる授業づくり」「居場所づくり・絆づくり」「ICTの活用」を今年度の重点項目とし、未来を切り拓く子どもたちを育成していきたいと考えています。スクールプランを裏面に掲載しましたので、ご覧いただければと思います。よろしくお願いいたします。



八幡山マラソン

子どもたちの体力を向上させるための手だてとして、また、八幡山の自然にふれあう目的で、毎年大休みに八幡山マラソンを実施しています。今年も伝統ある八幡山マラソンが始まりました。火・木曜日の大休みに、八幡山とグラウンドのコースに分かれて走ります。

マラソン大会は6月に行います。みんな元気いっぱい走っています。



児童引き渡し訓練のお知らせ

日時:6月1日(水) 午後、児童引き渡し訓練を、開催します。

大きな災害等が発生した時、児童だけの下校が危険と判断した場合に保護者の皆様に学校にお越しいただき、お子様を引き渡すという一連の流れの訓練を行います。

作成いただいた引き取りカードに記載のある方がお子様を引き取ることができます。詳細は、配布されたおたよりをご覧ください。